

Martes 10 de febrero de 2015

"La paciencia es la más heroica de las virtudes, precisamente porque carece de toda apariencia de heroísmo."
Giacomo Leopardi

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

14.80

Euro

16.74

ComUniCCo
Financiero

IMC



EL ECONOMISTA^{TMX}

Recorte afectará a más de una treintena de obras carreteras

Los proyectos de infraestructura de carreteras son una de las inversiones que más sacrificó el gobierno federal en el recorte al gasto público, lo que podría generar incertidumbre a las empresas que se dedican a este sector, coincidieron analistas. "No es deseable realizar este tipo de recortes porque genera un cierto grado de incertidumbre a las empresas que participan en estos proyectos, ya que les plantea dudas sobre si éste será el único recorte o podrían existir más y eso afectaría sus planes de inversión", dijo José Luis de la Cruz, director general del Instituto para el Desarrollo Industrial y el Crecimiento Económico (IDCE).

EL UNIVERSAL EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Lloverán los amparos contra fisco: expertos

Frente al próximo periodo de declaraciones anuales que empezarán a presentar el próximo mes las personas morales, una nueva ola de amparos comenzó a interponerse en juzgados de distrito del país, advirtieron expertos fiscalistas. Hasta ahora, indicaron que se han recibido mil 800 demandas y estimaron que la cifra aumente hasta 12 mil, debido a que las empresas consideran injusta e inconstitucional parte de la carga fiscal generada por la reforma hacendaria.

El Financiero

Dependencias institucionalizan el dedazo

En México una parte de los concursos de plazas en el Gobierno son designados bajo el artículo 34 de la Ley del Servicio Profesional de Carrera (LSPC), que pese a ser creado como una herramienta de excepción, se utiliza para nombrar por 'dedazo' a los servidores públicos, reconocieron expertos. La LSPC nació en 2003 como un mecanismo para garantizar la igualdad de oportunidades en el acceso a la función pública con base en el mérito. Aunque en su inicio persiguió el principio de profesionalizar la gestión pública por medio de evaluaciones rigurosas de ingreso y desempeño, el artículo 34 de la LSPC mantuvo la posibilidad de que, "en casos excepcionales", los titulares de las dependencias designarán a un servidor público sin someterse al concurso de ley.

Martes 10 de febrero de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Envío del libro "La Contabilidad Gubernamental en el Estado de México" 

Publicación del Sistema de Presentación del Dictamen Fiscal 2014 (SIPRED 2014) 

Norma de Desarrollo Profesional Continuo (antes, Norma de Educación Profesional Continua) 

NOTAS FISCALES:

OCDE / Guía para la Implementación de la Documentación de Precios de Transferencia y el Reporte País por País 

SAT / Preguntas y respuestas en materia del "Complemento para operaciones traslativas de dominio de bienes inmuebles celebradas ante notario público" 

PRODECON / Criterio confirmatorio de la presentación de la contabilidad en medios electrónicos de forma escalonada 

MILENIO

Una desaceleración de la inflación no volverá a ocurrir

Este lunes el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) informó que la inflación de enero presentó una disminución mensual de -0.09 por ciento. El organismo detalló en su informe que la eliminación del cobro de larga distancia y la baja en el precio de las tarifas eléctricas contribuyeron a esta baja. Mario Correa, economista en jefe para Scotiabank, explicó las implicaciones que tiene para la economía la disminución de la inflación. 1.- El experto consideró "sorprendente" el reporte que presentó este lunes el Inegi. Dijo que la eliminación del cobro de larga distancia y la baja en las tarifas eléctricas es un efecto "que se disuelve en el tiempo, en economía se le conoce como una vez por todas" ...



Detona reforma fiscal más amparos

Las nuevas obligaciones y limitantes para los contribuyentes que se establecieron en la reforma fiscal serán objeto nuevamente de amparos en los próximos meses. Ello porque muchas disposiciones aplican a partir de este año, opinaron especialistas fiscales. "En el tema de amparos lo que puedo decir es que este año vendrán más amparos de los que se presentaron el año pasado, especialmente porque para muchas de las nuevas disposiciones aún no existía todavía una aplicación", manifestó Manuel Toledo, ex presidente de la Comisión Fiscal del Colegio de Contadores Públicos de México.

La Razón

razon.com.mx

Se recupera venta de autos en México, crece 21.3%

La venta de autos nuevos en México se encuentra en una etapa de recuperación, ya que después del mínimo crecimiento que obtuvo en enero de 2014, de 1.5 por ciento, hubo un aumento histórico en su comercialización de 21.3 por ciento en enero de este año; además, su incremento anual fue de 3.55 por ciento, coincidieron los titulares de la Asociación Mexicana de Distribuidores Automotores (AMDA) y la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). "El resultado nos indica que hay una actividad positiva pero queremos ser cuidadosos", indicó el director general adjunto de la AMDA, Guillermo Rosales, ya que el incremento histórico en 2015 a diferencia del año pasado se debe a que durante el primer cuatrimestre de 2014 la venta interna de vehículos ligeros fue baja, derivada de la dinámica económica que hubo en el país y el mundo.

Martes 10 de febrero de 2015

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

INDICADORES:

FIX determinado el 09/02/2015	
(Pesos por dólar)	14.8014
Tasa de interés objetivo	
(09/02/15)	3.00
TIIE 28 (09/02/15)	3.2975
TIIE 91 (09/02/15)	3.3050
TIIE 182 (04/02/15)	3.3509
CETES 28 (03/02/15)	2.74
Reservas internacionales (mdd)	
(06/02/15)	195,806.7

Inflación anual	
(Ene. 2014-Ene. 2015, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.07
Inflación subyacente *	2.34
Inflación mensual	
(Ene. 2015, %)	
Inflación *	-0.09
Inflación subyacente *	-0.03
UDIS (10/02/2015)	5.279733

* WWW.BANXICO.ORG.MX

Con esta 'lista negra' podrás saber si un celular es robado

Los operadores de telefonía móvil, el gobierno y asociaciones civiles se unieron para impulsar nuevas herramientas que reduzcan el robo de celulares en México, que protejan a los niños de temas como la pornografía o el acoso escolar (bullying), que mejoren la situación de personas con discapacidad y ayuden al medio ambiente. Sebastián Cabello, director de GSMA en América Latina, explicó que este esfuerzo se inició el año pasado en Brasil, siendo replicado en Nicaragua y Costa Rica. Ahora en México, el segundo país más grande de la región, los operadores están dejando de lado la competencia para colaborar", dijo Cabello, quien consideró que el robo de móviles sigue siendo un flagelo, aunque los usuarios ya denuncian más.

CNNEXPANSIÓN

Reforma energética detonará demanda de inmuebles

La Ciudad de México, Monterrey, Saltillo, Chihuahua y Tampico son algunas de las ciudades que mayor demanda de espacios inmobiliarios tendrán en los siguientes años como resultado de la reforma energética, informó JLL, una de las consultoras de inmobiliaria más grandes del país. La reforma generará una demanda aproximada de 964,000 m² de espacio industrial, 500,000 m² de espacios de oficinas clase A; cerca de 4,000 cuartos de hotel, 124,000 viviendas y 120,000 m² de espacio comercial.



Nextel, Iusacell, Telefónica y Telcel lanzan campaña "Nos importa".

Nextel, Iusacell, Telefónica y Telcel en coordinación con el Instituto Federal de Telecomunicaciones lanzaron la campaña que "Nos importa". La campaña "Nos importa" consiste en una serie de acciones con el fin de evitar la comercialización de teléfonos robados. Ante esto, el director de la asociación nacional de Telecomunicaciones, Gabriel Székely, informó que de un incremento en la cifra de celulares robados o extraviados entre el 2012 y 2014.

Martes 10 de febrero de 2015



Falciani: en los ficheros de HSBC hay muchos más que los 106 mil nombres

El informático Hervé Falciani, empleado del banco HSBC que se llevó los ficheros sobre las prácticas de evasión fiscal de la entidad a través de su filial suiza, afirma que hay muchos más nombres que los 106 mil titulares de cuentas de los que se han publicado en la prensa. "No es más que la punta del iceberg", subrayó Falciani en una entrevista publicada hoy en "Le Parisien", y explicó que los periodistas sólo han tenido acceso a "una parte" de los ficheros que él filtró al dejar HSBC en 2007. Preciso que allí están registradas "varios millones de transacciones" interbancarias, cifras que "pueden dar una idea de lo que puede estar debajo del iceberg".



México debe abrirse más a la inversión extranjera: OCDE

La OCDE recomendó a México abrirse más a la inversión extranjera, ya que este país tiene uno de los sistemas de barreras más altas al respecto en sectores como los servicios y las infraestructuras de toda la organización. En el informe anual "Apostando por el crecimiento", presentado en Estambul por el secretario general de la OCDE, Ángel Gurría, la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico aconseja que México se abra más a las inversiones extranjeras para estimular su crecimiento económico, que es bajo en comparación con la media de este grupo de países.



Prevalecerá clima seco y estable en el país

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó que las condiciones de clima estable y seco continuarán este martes sobre gran parte del territorio mexicano, con incremento de las temperaturas diurnas, debido a una circulación anticiclónica. Indicó que un débil sistema frontal de corta duración recorrerá el Golfo de México y se extenderá al atardecer sobre el norte de la Península de Yucatán, para después disiparse durante la noche.

